



## Entrevista / Jorge Romero (Coordinador de Diputados – PAN)

“Ha sido por su puesto una alianza y una empresa por así decirlo, no sencilla, no lo fue desde un principio, hubo muchas voces en los tres partidos que se preguntaron su pertinencia, yo creo que nadie, ninguno de los tres partidos tiene pensado que algún día se celebren los 30 años de nuestra alianza, no creo que nadie esté pensando en eso. Pero, a qué nivel se tuvo que haber llegado en este país para que tuviéramos que hacer una alianza que gira en torno, simple y sencillamente, en mantener lo más democrático posible a este país”.

<https://drive.google.com/file/d/1HkDZHvBYFiUYcEUwtThd6XVdDHM5WTt0/view>